

Ressort: Technik

Umfrage: Fast zwei Drittel nehmen ihren Partner unter die virtuelle Lupe

Berlin, 05.09.2013, 18:34 Uhr

GDN - Fast zwei Drittel der Deutschen (61 Prozent) haben schon einmal im Internet nach ihrem aktuellen Partner gesucht. Das will zumindest die Online-Partnervermittlung Parship in einer Umfrage herausgefunden haben.

62 Prozent der Befragten haben demnach schon einmal nach einem Schwarm gesucht. Ganz oben auf der Liste der Suchbegriffe steht außerdem der oder die Ex: Mehr als die Hälfte der Deutschen (57 Prozent) will oder wollte laut der Umfrage bereits eine frühere Liebe im Netz wiederfinden. Ganze 16 Prozent schrecken nicht einmal davor zurück, persönliche Textnachrichten auf fremden Handys zu lesen. Während sich die Frauen die Ex-Freundinnen ihres Schwarms (31 Prozent) oder Freundinnen ihres Ex (30 Prozent) anschauen, beschäftigen sich 71 Prozent der Männer mit der Suche nach einer neuen Flamme im Netz. Beim Herumspionieren sollen laut Umfrage bisher nur acht Prozent erwischt worden sein.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21138/umfrage-fast-zwei-drittel-nehmen-ihren-partner-unter-die-virtuelle-lupe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com